

FÊTE DE LA Vallée d'Aoste

74^e ANNIVERSAIRE DE L'AUTONOMIE

72^e ANNIVERSAIRE DU STATUT SPÉCIAL

Ami de la Vallée d'Aoste

PATRICK-ALAIN BERTONI



Motivation:

Connaître l'histoire pour raconter le territoire, ses aspirations et ses identités. Patrick-Alain Bertoni a consacré sa vie de journaliste à collectionner des épisodes de la petite et de la grande histoire de la Savoie et des régions françaises, puis à les faire connaître, tout en posant un regard particulier sur la Vallée d'Aoste : son affection pour « l'autre côté du Mont Blanc » a su renforcer les liens par-delà la frontière, sur les traces d'une amitié ancienne qui transcende le temps.

Journaliste rédacteur de presse écrite, né le 15 mars 1958 à Bonneville (Haute-Savoie, France).

Passionné d'histoire contemporaine, de cinéma, de ski et de marche en montagne, depuis l'âge de 7 ans il est amoureux de la Vallée d'Aoste, de ses paysages et de ses habitants, qu'il évoque aussitôt que possible dans son métier de journaliste.

Il a écrit de nombreux reportages, chroniques locales, judiciaires et politiques pour « La voix du nord », quotidien régional à Lille, « Le progrès », quotidien régional à Lyon, « L'essor savoyard », hebdomadaire départemental à Annecy, « Le faucigny », hebdomadaire départemental à Bonneville.

Actuellement il est Président de la société « Savoisiennes de presse et d'édition » (RCS d'Annecy) ainsi que Directeur de la publication et responsable de la rédaction du trimestriel « HistoireS de Savoie - Magazine d'actualités d'hier et d'aujourd'hui » par lui fondé en 2018.